

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 6 TA 2017/2018**

15711204 - USWATUN HASANAH

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
IPM CARDIOVASKULER	Anamnesis, Riwayat pengobatan sebelumnya, Riwayat kebiasaan bisa digali lebih dalam. Pemeriksaan fisik, KU dan kesadaran belum dilakukan. JVP tidak dilakukan. Pemeriksaan thorax dan abdomen tidak dilakukan. Cuci tangan sesudah pemeriksaan tidak dilakukan. Diagnosis kurang lengkap. Terapi tidak menulis. Komunikasi dan edukasi, sebaiknya lebih ramah dan tingkatkan komunikasi verbal dan non verbalnya.
IPM ENDOKRIN METABOLIK	PF tidak cuci tangan, head to toe tidak lengkap, PP interpretasi GDS kurang tepat, kadar gula diabetes diatas 140? th/ dosis metformin belum tepat
IPM GASTROINTESTINAL	anamnesis digali lagi lbh lengkap dan uahakan sistematis, kmd organ sistem juga diyanyakan semua yg berakitan dg kemungkinan DD dari kasus, utk px fisik pd bg kepala yi mata tdk kamu evauasi skleranya, dan frenulum linguanya, px abdomen juga kamu msh byk yg ssalah caranya dan sangat2 tdk lengkap, kamu hanya palpasi dan perkusi orientasi, utk auskultasi abd juga salah meletakkan stetoskop utk menilai aorta abdominalis. belajar lagi ya dek
IPM GENITOURINARIA	peniungang tidak menyebutkan urinalisis, interpretasi tidak menyebutkan vesiculitiasis, hanya BSK, pemasangankateter sebenarnya sudah benar, hanya terkendala kateter sulit masuk.
IPM KULIT	biasakan inspeksi kasus kulit menggunakan senter dan lup ya mbak. lakukan seluruh rangkaian pemeriksaan dengan yakin dan percaya diri. sebutkan interpretasi hasil dengan baik dan lengkap. tingkatkan kembali skill komunikasi ya mbak, baik verbal maupun non verbal. terapi dipelajari lagi ya. ketika ujian lakukan yang terbaik, misal merasa tidak bisa tidak apa-apa tapi jangan anda tunjukkan, tetap lakukan dengan sikap yang nampak profesional sebaik-baiknya. good luck
IPM MATA	dx kurang lengkap. frekuensi pemberian obat kurang.
IPM MUSKULOSKELETAL	px fisik seharusnya terutama pada status lokalis jempol kakinya diperiksa slengkap look feel move, jangan lupa cuci tangan pre dan post, px penunjang janga gds dong tapi yg menunjang kecurigaan dan dd utk as.urat, edukasinya juga harus spesifik utk pasien ini selain konsumsi purin yg dibatasi juga diet, konsumsi air
IPM NEUROBEHAVIOR	pemeriksaan fisik hanya benar tes laseque. DD OA salah. terapi non farmakologi olahraga nya jalan2? tidak memperparah tuh Na?
IPM SISTEM RESPIRASI	pemeriksaan tidak sistematis, dx benar dd satu yg sesuai, obat hanya salbutamol dosisnya salah.
IPM THT	pelajari lagi terapi, diagnosis dan edukasi